



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Melilla cierra enero con 35.126 pasajeros, un 22,5% más que en el mismo mes de 2022, su mejor año de tráfico

- **También crecieron las operaciones hasta superar las 770, un 22,3% más que en febrero de 2022 y un 32,3% más que antes de la pandemia**

13 de marzo de 2023

El Aeropuerto de Melilla continúa en la misma senda de crecimiento en la que acabó 2022, el año de mayor tráfico en la historia de la infraestructura de la Ciudad Autónoma. El pasado mes de febrero, 35.126 pasajeros se desplazaron en 778 vuelos.

Estas cifras se traducen en significativos incrementos en comparación a los niveles previos a la pandemia y al mismo mes de 2022. En relación a los registros de febrero de 2022, el aeropuerto melillense contabilizó crecimientos porcentuales del 22,5% de viajeros y del 22,3% de operaciones.

Los datos estadísticos del mes pasado en el Aeropuerto de Melilla también arrojan porcentajes positivos en relación al tráfico de febrero de antes de la crisis sanitaria. Concretamente, un 29,4% más de pasajeros y un 32,3% más de aterrizajes y despegues que el segundo mes de 2019.

El grueso de los pasajeros registrados en febrero viajó en conexiones comerciales, hasta sumar 35.016, lo que supone un 22,5% más que en 2022. De ellos, 16.178 se trasladaron en vuelos con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la conexión más demandada, seguida de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que usaron más de 9.400 pasajeros.

Respecto al resto de rutas con aeropuertos españoles, casi 4.000 usuarios conectaron con el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén, 3.463 viajaron a Almería, casi 1.500 se desplazaron a Sevilla y los enlaces con el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat reunieron más de medio millar de usuarios.

Datos acumulados

La tendencia del tráfico en febrero favorece el balance de lo que va de año, un periodo en el que transitaron 71.425 pasajeros por el aeropuerto y se registraron 1.591 operaciones. Entre enero y febrero, el volumen de pasajeros y de movimientos ha crecido por encima de los 20 puntos porcentuales en la infraestructura melillense, que ha gestionado un 26,3% más de viajeros y un 22,1% más de operaciones que en el mismo periodo de 2022.